

## GENEALOGIE DE LA FAMILLE TRIADOU

Retrouvailles ce samedi 20 août



Créé en 2004 par quatre passionnés de généalogie, l'association «Recherches généalogiques et sauvegarde caveau Famille Triadou» dresse aujourd'hui un bilan positif. Près de 50 membres ont répondu à l'appel et le caveau de la famille Triadou, fondateurs de cloches à Rodez, a ainsi pu être sauvé. Ce caveau faisait l'objet d'une procédure de reprise de concessions considérées comme abandonnées par la mairie de Rodez. Grâce à l'opiniâtreté des membres de l'association, ce caveau surmonté d'un clocheton, d'une architecture remarquable, a été sauvé. Sa remise en état a été constaté par procès-verbal le 12 juillet par les autorités administratives de Rodez. L'association remercie Didier Daunac, marbrier à Espalion, pour sa participation primordiale et de qualité à la restauration de ce magnifique monument. Son arrière-grand-mère Flavie Triadou, originaire de Aubrefeuille, peut être fière de sa descendance. Les recherches généalogiques, qui sont loin d'être achevées, portent aussi leurs fruits. Près de 1.500 Triadou ou alliés ont ainsi pu être retrouvés et de nombreuses lignées ont été reliées. Cette grande famille typiquement aveyronnaise, trouve ses racines dans un petit hameau près de St-Pierre-de-Bessuéjols, nommé Les Astruges. En fait, tous les Triadou, qu'ils soient originaires d'Aubrefeuille, du Bouviala de Sébrzac, d'Espalion, de Roussenac, du département de la Corrèze, ont tous une origine commune. Dans les archives départementales à Rodez, on trouve des Triadou dans divers domaines, surtout dans l'agriculture (par exemple la famille Triadou du Bouviala près de Sébrzac était, en 1780, la famille la plus imposée de la commune), dans le domaine ecclésiastique, où l'on

retrouve de nombreuses religieuses et religieux, tels que Jean Triadou de Bessuéjols, vicaire d'Estaing, qui pendant la grande Révolution, n'a pas voulu prêter serment, a mené une vie errante avant d'être déporté à Bordeaux en 1794 et y mourir à l'âge de 49 ans. Plus près, on retrouve l'abbé Joseph Triadou, originaire de Bouviala, qui a fait don du château de Bertholène à la mairie où il officiait. Comme beaucoup de familles qui sont parties en Argentine à la fin du 19<sup>e</sup> siècle, Félix Triadou y a fondé une dynastie; aujourd'hui, sa petite-fille Marlène perpétue le souvenir. Quand on parle d'Aveyronnais émigré vers la capitale, les Triadou ont fait aussi leur bout de chemin. Qui n'a jamais remarqué la magnifique brasserie sur le Boulevard Haussmann à la sortie du magasin le Printemps nommée le «Triadou Haussmann». Cet établissement fondé dans les années 1940 par Norbert Triadou, originaire de Bouviala, est aujourd'hui géré par son fils Gérard. Ceci est juste une partie perceptible de l'immense iceberg dont il reste encore beaucoup à découvrir.

Afin de concrétiser ces recherches, l'association présidée par Christian Triadou, donne rendez-vous à tous les descendants Triadou le samedi 20 août à la ferme auberge de Molènes près de Laissac à 12h30. Ceux qui le désirent peuvent venir visiter le caveau au cimetière de Rodez à 10h30. L'après-midi, une visite sera organisée dans 2 berceaux de la famille, aux Estruges et également au Bouviala près de Sébrzac. Pour de plus amples renseignements, vous pouvez téléphoner à Christian Triadou au 05.65.72.41.21 ou à Francis Cavaroc au 05.65.67.17.84.